

Andreas Schlatter

Membre du conseil d'administration

Andreas Schlatter (né en 1966) est membre du conseil d'administration de la FINMA depuis 2020.

Il a obtenu un doctorat en mathématiques de l'EPFZ en 1994 et a été, de 1994 à 1996, membre de la faculté de mathématiques de l'Université de Princeton.

Il a débuté sa carrière en 1997 dans la gestion d'actifs pour UBS. Après plusieurs étapes dans la gestion des relations clients et une formation en analyste financier, il a été nommé responsable de la gestion d'actifs pour la Suisse en 2009. Dans ce rôle, il était notamment responsable des fonds de placement dans la région EMEA et membre du comité exécutif de la division Asset Management et de la direction suisse d'UBS. Il est devenu *global head of distribution* pour la division Asset Management, de 2014 à 2016.

Andreas Schlatter a présidé durant dix ans la commission pour la gestion d'actifs de Swiss Banking et il a été membre de la commission fédérale LPP.

Depuis 2016, ses fonctions de membre de différents conseils d'administration en dehors du secteur financier constituent son activité principale.

Mandats en cours

Depuis 2016 Président de EMERAN AG Investment & Consulting

Depuis 2016 Administrateur de Wolfram AG, Aarau

Depuis 2017 Membre du conseil d'administration de MDPI Publishing AG, Bâle